

Mach mit am 01. Juli beim Aktionstag „BOCHUM BLEIBT BUNT“

BOCHUM



BOCHUM BLEIBT BUNT

Wir setzen gemeinsam ein starkes Zeichen für Demokratie und Vielfalt in unserer Stadt, in der wir alle unabhängig von Herkunft, Hautfarbe, Glauben, Lebensweise oder sexueller und geschlechtlicher Orientierung friedlich und gleichberechtigt leben wollen. Schulen sollen in der Schulgemeinschaft und im Zusammenwirken mit der Stadtgesellschaft ein Ort gelebter Demokratie sein.

Demokratie braucht aktive Demokrat*innen!

Wir alle sind aufgerufen, uns für die freiheitlich-demokratische Grundordnung einzusetzen und Haltung zu zeigen! Das Schulministerium NRW empfiehlt Aktionen, mit denen Demokratie direkt erlebt werden kann. Genau darum beteiligen sich viele Schulen gemeinsam mit der Stadtverwaltung und dem Kinder- und Jugendring an der Organisation des Aktionstages. Gemeinsam mit vielen Schüler*innen, Lehrer*innen und an der Schulgemeinschaft beteiligten Menschen zeigen wir mit einem spannenden Programm, wie bunt und vielfältig Bochum ist!

Wir setzen so ein Zeichen gegen Rassismus, Antisemitismus und Ausgrenzung und für die Beteiligung junger Menschen, für Solidarität und für eine starke Demokratie.

Wir freuen uns auf deine Teilnahme und einen eindrucksvollen Aktionstag mit Sternmarsch!

Mach mit am 01. Juli beim Aktionstag „BOCHUM BLEIBT BUNT“



BOCHUM BLEIBT BUNT

Wie kannst du am Aktionstag mit Sternmarsch „BOCHUM BLEIBT BUNT 3B“ teilnehmen und was ist geplant?

Treffpunkt:

01.07.2025, 10:00 Uhr
an einem von vier möglichen Startpunkten:

- Rathausplatz
- Vonovia-Ruhrstadion
- Bermuda-Dreieck
KAP, Konrad-Adenauer-Platz
- Heinrich-Böll-Gesamtschule

Erfrage an deiner Schule, wo es für dich losgeht!

Programm:

Nach einem kurzen Auftakt an den vier jeweiligen Treffpunkten gehen wir alle zu Fuß zum Europaplatz vor dem Bergbau-Museum. Hier findet im Zeichen von Demokratie und Vielfalt von 11:30 – 13:00 Uhr die große Abschlussveranstaltung von „3B“ statt, mit interessanten Gästen, Musik und Live-Acts.

Wir freuen uns auf deine Teilnahme und einen eindrucksvollen Aktionstag mit Sternmarsch!